

## **Minera Panamá aclara que no maneja ningún proyecto de vivienda social en La Boquilla**

**(19 de mayo de 2023)** Minera Panamá (MPSA) ha recibido consultas por parte de autoridades locales de La Pintada y Omar Torrijos respecto a un supuesto proyecto de vivienda social en La Boquilla, en el cual se estarían solicitando entre B/ 150.00 y B/. 200.00 para acceder al programa.

MPSA quiere aclarar que no maneja ningún tipo de proyecto de vivienda social.

Además, MPSA enfatiza que no solicita dinero alguno para ningún proyecto o programa. Cualquier solicitud de dinero para acceder a programas o proyectos es totalmente ajena a la empresa y puede tratarse de un caso de fraude o estafa.

Ante lo expuesto, MPSA ha recomendado a las autoridades locales que interpongan la denuncia ante las autoridades competentes para que se realicen las respectivas investigaciones y se tomen las medidas necesarias.

MPSA reafirma su compromiso con la transparencia y el cumplimiento de la normativa, y se solidariza con las personas que pudiesen verse afectadas por este caso de posible fraude.